

平成30年度人権講演会開催

～H31年1月27日（日）～



今年も春川先生にお越しいただきました

演題 『「めんなさいと
ありがとうで心をつなぐ」
いじめ・差別の解消と地域づくり』
講師 春川 政信様

昨年、一昨年に続き春川先生にお話をさせていただきました。

今回の講演内容も人権に関する一般的な「タラ・レバ論」ではなく、毎日の身近な生活の中で人権が分かる話題、子育て・教育の中で人権を考える話題など、事例をあげてのお話は、堅苦しくない雰囲気です。非常に分かりやすく40名の受講者それぞれが「知る」「気づく」内容でした。

受講して「春川先生のお話は良かった、ためになった」だけではなく（今回の研修がゴールではなく）参加者それぞれが、今回学んだ事を実践し伝達してゆくこと（新たなスタート）が大切です。

お互いが感謝の気持ちを忘れず「いじめ、差別のない住みよい弥生のまちづく」に向けて一歩、一歩着実に歩いてゆきたいものです。

弥生校区地域人権教育協議会



『講習の一コマ』

～あと一人は入れるかな？～

ホワイトボードに貼られている「◎」を1人の子どもに見立てています。40人が入れる教室にあと1人の仲間を迎えたいのです。

ちょうど40名の参加者が考え、知恵を絞って見事1人を迎え入れる事が出来ました。

1人の仲間外れもさせないためにはどうすればいいのか？というゲーム形式の講習でした。